

### **Starke Beteiligung und tolle Platzierungen des TV Weisel beim Silberlauf in Bad Ems**

Zweimal jährlich lädt der TV 1861 Bad Ems zum Lauf „Rund um die Insel“ ein. Die 1. Veranstaltung 2022 fand am 30. Januar statt. In den letzten beiden Jahren sind viele Laufveranstaltungen ausgefallen und so ist es nicht verwunderlich, dass es hierfür eine Rekordzahl von 160 Voranmeldungen gab. Der Aufwand für die Veranstalter war wegen der Corona-Auflagen groß – die Dankbarkeit für die Startmöglichkeiten beim Teilnehmerfeld ebenso.

Regelmäßig nehmen auch Mitglieder der Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel an dem beliebten Crosslauf auf ebener Strecke teil. Diesmal war die Beteiligung sehr groß: 10 Sportlerinnen und Sportler begaben sich auf unterschiedlich lange Distanzen. Einige von ihnen haben zum ersten Mal an einer Laufveranstaltung/ an einem Wettkampf teilgenommen – andere kannten die Strecke bereits aus den vergangenen Jahren. Alle konnten sich über gute Platzierungen und den gelungenen Start in die Wettkampfsaison freuen.

Auch einer der Trainer der Leichtathletik-Abteilung zeigte sein läuferisches Können. **Dennis Krämer** startete auf der 7800m-Crosstrecke in der Altersklasse M45 und wurde mit nur 45 Sekunden Rückstand Zweiter. Im Gesamtklassement von insgesamt 54 Finishern über diese Distanz belegt er mit seiner tollen Zeit von 30:48 Minuten den 11. Rang.

Auf der 600m-Distanz brillierte **Leonie Dillenberger**. Sie lief als Zweite des 15-köpfigen Teilnehmerfeldes der Altersklasse W/M6 und 7 über die Ziellinie. Im gleichen Lauf belegten **Lenny Fischer** Rang 6, **Sophia Weis** Rang 7, **Felix Bottner** Rang 8 und **Linus Klein** Rang 13 im Gesamtklassement. Alle 5 haben ihre Wettkampfpremiere mit Bravour gemeistert.

Die Mädchen und Jungs der Altersklassen W/M 8 und 9 mussten die doppelte Länge absolvieren. Hier lief ebenfalls ein Mitglied des TV Weisel in der Spitzengruppe ganz vorne mit. **Matthäus Dillenberger** erreichte bereits nach 5:36 Minuten als Dritter der insgesamt 18 jungen Läuferinnen und Läufer dieser Altersgruppe das Ziel.

Die gleiche Distanz legten auch die Kinder der Altersklasse W/M10 und 11 zurück. Hier hatte **Linus Risse** die schnellsten Beine aller 15 Finisher. Gleich bei seinem ersten Start für den TV Weisel konnte er sich über die beste Zeit dieser Gruppe freuen. **Eric Breiten** belegte im dichten Teilnehmerfeld Rang 7. Nur 16 Sekunden langsamer lief **Leni Gieschen** auf Rang 10. Für diesen Lauf war außerdem **Lennard Weis** gemeldet. Er war allerdings irrtümlich aufgrund eines Fehlers bereits auf der wenige Minuten vorher gestarteten 600m-Distanz für die jüngeren Kinder mitgelaufen.

#### **Hier die Ergebnisse in den jeweiligen Altersklassen im Überblick („jung“ nach „alt“):**

<u>Altersklasse M6:</u>	600m
2. Platz Luis Klein:	in 3:49 Min.
<u>Altersklasse M7:</u>	600m
2. Platz Lenny Fischer:	in 3:12 Min.
3. Platz Felix Bottner	in 3:23 Min.
<u>Altersklasse W6:</u>	600m
1 Platz Sofia Weis:	in 3:14 Min.
<u>Altersklasse W7:</u>	600m
2. Platz Leonie Dillenberger:	in 2:51 Min.
<u>Altersklasse M9:</u>	1200m
2. Platz Matthäus Dillenberger:	in 5:36 Min.
<u>Altersklasse W10:</u>	1200m
2. Platz Leni Gieschen:	in 5:24 Min.
<u>Altersklasse M11:</u>	1200m
1. Platz Linus Risse:	in 4:45 Min.
3. Platz Eric Breiten:	in 5:08 Min.
<u>Altersklasse M45:</u>	7800m
2. Platz Dennis Krämer:	in 30:48 Min.

Für die Altersklassen U8 bis U14 war der Silberlauf die Auftaktveranstaltung des VoBa Grand Prix 2022. Hierbei kann der Leichtathletiknachwuchs aus Vereinen des Rhein-Lahn-Kreises bei ganz unterschiedlichen Wettkämpfen Punkte sammeln. Einsatzbereitschaft und Vielseitigkeit zahlt sich dabei aus. Am Ende gibt es tolle Pokale und Medaillen zu gewinnen. Bei der großen Preisverleihung wurden in den vergangenen Jahren auch immer wieder Kinder des TV Weisel für ihre guten Leistungen ausgezeichnet. Der Grundstein für einen erfolgreichen Abschluss beim VoBa Grand Prix wurde nun in Bad Ems gelegt. Die weiteren Termine sind auf der Homepage der Leichtathletik-Abteilung des TV Weisel verlinkt: [www.tv-weisel.de](http://www.tv-weisel.de).

Hinter den Kulissen des Silberlaufs war ebenfalls ein TV Weiseler aktiv: **Jörg Sauerwein** unterstützte den befreundeten Verein im Wettkampfbüro.



Läufer/innen der 1200m-Strecke mit ihrem Trainer Dennis Krämer



Läufer/innen der 600m-Strecke beim Silberlauf in Bad Ems